

Herr Duldhardt bezieht sich auf die Vorfälle um den zurückgetretenen Personalrat bei der Gemeindeverwaltung. Der Bürgermeister habe bisher nicht konkret die Gründe für den Rücktritt dargelegt. Ihm gehe es um eine Erklärung des Bürgermeisters, dass die zurückgehaltenen Informationen keinen Einfluss auf die Entscheidung über den Stellenplan haben. Nur wenn der Bürgermeister dies verbindlich erkläre, sei es ihm möglich heute dem Stellenplan zuzustimmen.

Der Bürgermeister bestätigt, dass die nicht dargelegten Informationen keine Relevanz für die Verabschiedung des Stellenplanes haben.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. Die Beratung ergibt sich im übrigen aus den vorgetragenen Haushaltsreden.